

Jan Diemi



Sachbearbeiter Treuhand

Vom grünen Daumen zur Finanzwelt. Mein Werdegang startete ursprünglich als Gärtner. Nach der Berufsmaturität, sowie dem Handelsdiplom wagte ich im Jahr 2022 die Weiterbildung zum Sachbearbeiter Treuhand zu absolvieren und bin seither in dieser Branche tätig.

An der Treuhandarbeit faszinieren mich die vielen Einblicke in die verschiedensten Unternehmen sowie die Unterstützung der jeweiligen Firmen in guten, wie aber auch in schlechten Zeiten.

In meiner Freizeit verbringe ich nach wie vor noch sehr viel Zeit an der frischen Luft. Ich fahre gerne mit dem Motorrad durch die Alpen oder überquere diese auch zu Fuss zusammen mit meinem Hund.